

## 2020年度 活動を始めるにあたり ～緊急メッセージ～

平素より、兵庫県青年洋上大学同窓会の諸活動にご理解とご支援をいただき、誠にありがとうございます。

会員の皆さん、如何お過ごしですか？

新型コロナウイルス感染症の緊急事態宣言が発表され、現在、私たちの活動は安全を最優先に考え休止とさせていただいています。

緊急事態宣言が全都道府県に拡大され2週間が経ちましたが、今なお予断を許さない状況が続いております。

感染を防ぐため、「密閉」「密集」「密接」の3つの「蜜」を意識し、今出来ることの行動を積み重ねていきましょう。

今は、我慢、我慢。共に活動できる時が早く訪れることを期待し…。

頑張りましょう！

2020. 5. 1

兵庫県青年洋上大学同窓会

大家 重明

心に太陽を持って

嵐が吹こうと 吹雪が来ようと

天には黒雲 地には争いが絶えなかりとう

いつも心に太陽を持って

唇に歌を持って 軽く朗らかに

自分の務め 自分の暮らしに

よしや苦勞が絶えなかりとう

いつも唇に歌を持って

苦しんでいる人 悩んでいる人には

こう励ましてやろう

勇気を失うな

唇に歌を持って

心に太陽を持って

ドイツの詩人 ツェーザル・フライシュレンの「心に太陽を持って」山本有三訳

兵庫県青年洋上大学同窓会 役員一同

